

令和4年7月5日
編集兼発行人
岡山市連合婦人会
電話八〇三一六〇六

岡山市北区大供一丁目一生涯学習課内
塩見 横子

岡山市連合婦人会会報

子どもとともに
ふるさとづくり

皆様おはようございます。おたかいところからではござります。おたかいところが一言ご挨拶申し上げます。おたかいところをはじめ多数のご来賓が、一年ご挨拶申し上げます。

令和四年度（第七十五回）岡山市連合婦人会総会は、昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症の影響を考慮して、参加者数を制限し、

岡山市民会館に総会並びに婦人大会を開催いたしました。

今年度もコロナ禍ということで、参加人数を制限して行いました。受付では、体温チェックと手指消毒を行いました。会場の椅子には前後左右一席ずつ



塩見会長 総会挨拶

たうえで、予防対策を充分考えて、開催する運びとなりました。

新年度で公務多忙のところ、大森岡山市長や福祉の向上、男女共視点をいかして、その

講じながら実施することの寄付、みそづくり、お飾りづくり、手芸教室内の発足当時から女性の力があります。

たうえで、予防対策を充分考えて、開催する運びとなりました。「協力があり」とうございま

た。

新年度で公務多忙のところ、大森岡山市長や福祉の向上、男女共視点をいかして、その

講じながら実施することの寄付、みそづくり、お飾りづくり、手芸教室内の発足当時から女性の力あります。

たうえで、予防対策を充分考えて、開催する運びとなりました。

新年度で公務多忙のところ、大森岡山市長や福祉の向上、男女共視点をいかして、その

講じながら実施することの寄付、みそづくり、お飾りづくり、手芸教室内の発足当時から女性の力あります。

たうえで、予防対策を充分考えて、開催する運びとなりました。

住みやすい街目指し活動

原木県知事様

議長様、伊

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方

には、参加人数を絞

め、早朝よりご苦労

募金運動、あいさつ運

動等々、コロナ対策を

ます。おたかいところ

をはじめ多数のご来賓

の皆様のご臨席を賜り

は、コロナウイルスの

影響で思う様に実施出

ます。また、会員の方



3年ぶりの花植えに参加した婦人会員

コロナ禍でできなか
つまれて、季節や人の動きが感じられる爽快な日でした。

「秩序」、「友情」と標記された三基の丸型フラワーポットに植えました。やがて花がいっぱい咲き、北区地域整備課の園長が挨拶と植え方の説明の後、ももぞの学園で育てられたガザニアを植えました。当日は風もなく清々しく心地よい空氣によく行うことができました。

い咲き、公園を訪れた人たちの和みとなることを願って、盆栽の結びのフレーズやさ

来園者の和みに 3年ぶりに花植え

婦人会の森

令和4年度 事業計画 (年度当初の計画です)

【重点事業】

- ◎総会並びに婦人大会 4月13日
- ◎主婦連消費者ゼミナール 6月7~8日
- ◎婦人リーダー養成研修 6月20日
- ◎会長研修 7月7~8日 (延期)
- ◎婦人バレー大会 7月18日
- ◎家族ふれあいフェスティバル 9月11日 (中止)
- ◎婦人文化祭 10月14日
- ◎合同敬老会 10月20日 (中止)
- ◎評議員研修 11月25日
- ◎愛の運動 5~12月
- ◎1円玉の見直し運動 通年
- ◎会報の発行 7、12、3月

【重点運動】

- ◎子どもとともに ふるさとづくり
- ◎花と緑のあふれる まちづくり
- ◎あたたかい心のひかる 福祉のまちづくり

【努力目標】

- おもいやりの心を育てよう
- 会員の絆を深めよう
- 学習し行動する婦人になろう

令和4年度 岡山市連合婦人会 活動予定一覧

月	日	曜日	内 容	備 考
4月	7日	木	理事会	
	13日	水	総会・婦人大会	
	19日	火	婦人の森の花植え	
5月	10日	火	理事会	
	13日	金	評議員会・市消協総会	
	27日	金	消費者のつどい	
6月	3日	金	理事会	
	7日	火	主婦連消費者ゼミナール	
	8日	水		
	9日	木	評議員会	
	19日	日	さんかくウィーク記念講演	
7月	20日	月	婦人リーダー養成研修	
	5日	火	理事会	
	7日	木	評議員会	
	7日	木	学区・地区会長研修	延期
	8日	金		
8月	18日	月(祝)	婦人バレー大会	
	21日	木	親子ガーデニング教室 (9回)	
	22日	火		
	2日	火	理事会	
9月	12日	金	評議員会	
	6日	火	理事会	
9月	9日	金	評議員会	

※令和4年6月9日現在の計画です。年間活動予定は変更する場合があります。
詳細は定例会等でお知らせします。

9月	11日	日	家族ふれあいフェスティバル	中 止
	27日	火	産地見学	
10月	3日	月	理事会	
	4日	火	緑のハイキング	
	7日	金	評議員会	
	14日	金	婦人文化祭	
	20日	木	合同敬老会	
	24日	月	婦人の森の花植え	
	1日	火	理事会	
11月	6日	日	わくわく子どもまつり	中 止
	8日	火	全員評議員会・講演会	
	13日	日	おかやまマラソン	
	25日	金	評議員研修	
	4日	日	出会いのひろば	
12月	6日	火	理事会	
	9日	金	評議員会	
	18日	日	山陽女子ロードレース	
	20日	火	リサイクルバザー	
	6日	金	理事会	
1月	10日	火	新年互礼会	
	5日	日	出会いのひろば	
	7日	火	理事会	
2月	13日	月	全員評議員会・役員選挙	
	7日	火	理事会	
3月	10日	金	全員評議員会	
	7日	火	理事会	

ヨーグルトのひみつ学ぶ

芳田公民館では、市内在住の65歳以上の高齢者を対象に健康講座「芳田ふれあい元気教室」を毎週開催。6月2日には(株)明治の方を講師に招き、ヨーグルトの歴史や種類、栄養素、乳酸菌の働きなどについて学びました=写真。今年は岡山市が進めるブルガリア共和国プロモディフ市姉妹都市縁組50周年にあたり、その記念事業の一環として行いました。40人の参加者はとても真剣に聞いていました。食生活関連の講座は関心が高く、同講座もキャンセル待ちが出るほどの人気ぶりでした。今回参加できなかった方々、更に多くの方に興味を持つもらえるよう、今年度中にもテーマを変えてまた食育講座ができればと思っています。

問い合わせ先:岡山市立芳田公民館 TEL086-245-0688 岡山市南区西市96-1



リユース意識向上へ

瀬戸公民館では、令和4年5月より「せと☆ないろスペース」を開設し、市民のリユース意識を高めることや、公民館利用者の増加につなげる取り組みを始めています。現在は、瀬戸公民館のロビーに専用スペースを設け、リユース品を展示しています=写真。来館者の中には「初めて公民館を訪れた」と言う人もおられ、今後もこの取り組みを続ける中で、多くの市民の方々に公民館への関心を持っていただけることを期待しています。なお、未開封の文具や雑貨等、ご提供いただける品物も受け付けています。詳しくは瀬戸公民館までお問い合わせください。



問い合わせ先:岡山市立瀬戸公民館 TEL086-952-4146 岡山市東区瀬戸町瀬戸54-1

千年バス（古代バス）
昭和二十七年に、二
千年前の風景と豪華な2千年バス

学区・地区のレポート 吉備



吉備地域は、昔から世に誇る偉人文、科学者の方々を輩出しており、住民の誇りとなっています。

5・15事件の大養毅首相は、世に広く周知され、記念館でその偉業を讃えています。毎年夏には「吉備陸南おかやま木堂」とまとまりが盛大に開催されています。

昭和二十七年に、二

犬養首相や大賀博士

を開花させた植物学者大賀一郎博士はアメリカ、ヨーロッパでの講演活動を重ね、米ライフ誌にも紹介されました。ハングル国際園芸博覽会に出品して博士には「ハングル名譽

賞」が授与され、世界にその名を馳せました。二千年前の大賀博士は、東京府中後楽園をはじめ日本各地に移植されました。

帰国後は、岡山市で大賀バスとバスの糸織物について研究され多くの支援者に囲まれながら、信念を曲げず、生涯清貧の学者の姿をされました。毎年には、春の叙勲も授与されています。

吉備が世に誇れるハ

ス博士の業績を広く周知するための顕彰事業を平成五年から始動し、以後節ごとに遺品展、講演会、記念誌作成をして今日に至ります。庭瀬城址のお堀には、保存会の努力によって七月中旬

学区・地区のレポート 大井

大井地区は初夏には螢が飛び交い田園風景

の美しい山あいの地区です。昔は地区内に大井小学校があり、大井学区と呼ばれていますが、少子化により、平成二十三年に大井小学校・福谷小学校・高田

新型コロナウイルス主催及び共

流を兼ねたバザー等を

催して、小

規模ながら

地域と会員

の交流をは

かってきました。

した。

ATM誘導型還付金詐欺事件発生！

【吉備】

個人は、苦労せずに現金を手に入れることができます。

ATMで「お預け金」を出します。

と違う、西山の庄田の庄田の庄田に設置されたATMに

詐欺事件であります。

